

# Erfolgreicher Start in die Hallensaison unserer E-2 Fußballer

Mit einem dritten Platz beim E-3 Turnier in Puchheim startete die E-2 in die Hallensaison. Nach einem schwachen Auftritt musste sich die Mannschaft gegen den TSV Inning mit einem glücklichen 0:0 zufrieden geben. Aber das Team steigerte sich nun von Spiel zu Spiel. Leider wurde dieses Turnier ohne Halbfinale gespielt und so verspielte man im nachhinein schon im ersten Spiel den Finaleinzug. Gegen den TSV Neubiberg wurde mit 2:0 gewonnen. Nachdem die Mannschaft aus Karlsfeld nicht antrat, wurde das Spiel mit 3:0 gewertet. Im anschließenden Spiel gegen den SC Unterpffaffenhofen geriet man unglücklich in Rückstand. Es gelang zwar noch der 1:1 Ausgleich, was aber für den Finaleinzug leider zu wenig war. Der SVH war aber immerhin die einzige Mannschaft, die gegen den späteren Turniersieger nicht verlor und ein Tor erzielen konnte. Im Spiel um Platz drei wurde zum Abschluss gegen den VfB Mickhausen mit 1:0 gewonnen.



## Bei weiteren Turnieren ist der SV Hohenfurch eingeladen:

- 03.12.2011 U-10 Turnier beim TSV Peißenberg
- 30.12.2011 E-2 Turnier beim TSV Königsbrunn
- 28.01.2012 U-10 Turnier beim FT Jahn Landsberg
- 04.03.2012 U-10 Turnier beim TSV Schongau
- 11.03.2012 U-10 Turnier beim SV Inning

Neben den Hallenturnieren bestreitet die E-2 noch fünf Trainingseinheiten in der Soccerhalle in Kaufering. Darunter sind drei Spiele gegen die E-1 des SVH und die E-2 des VfL Kauferings.

## Unsere U-11 E-Jugend wird sich im Winter gut auf die Rückrunde vorbereiten

Unsere U-11 (E-1 Jugend) spielt am 6. Januar erstmals international bei einem stark besetzten Hallenturnier in Reutte/Tirol. Gegen die Innsbrucker Renommierclubs und starken Vereine wie dem SC Imst müssen unsere Jungs Farbe bekennen. Teilnehmen werden weiterhin Vereine wie Füssen und Marktoberdorf. Das genaue Teilnehmerfeld wird erst Mitte Dezember bekannt gegeben. Weitere Freundschaftsspiele sind in Stöttwang und beim TSV Peißenberg vorgesehen.

# SVH- Fußballer nach der Vorrunde noch mit allen Mannschaften gut im Rennen

Nach der Ära von Trainer Karl Grimm hatte die 1. Mannschaft Anlaufschwierigkeiten und kam nicht optimal aus den Startlöchern. Aber nach einer relativ kurzen Zeit hat sich die Mannschaft gefangen und auf den 3. Platz vorgearbeitet. Tabellenführer und Herbstmeister ist Schongau, die verdient an der Spitze stehen. Mit dem 3. Tabellenplatz kann man gut überwintern und mit frischem Elan in der Rückrunde angreifen. Trainer Traxl hat die Mannschaft gut im Griff, die Trainingsbeteiligung ist überproportional gut, alle Aktiven ziehen voll mit.



Trainer Klaus Traxl



Spielmacher Edwin Arlt



Torjäger Max Stemmler



## Die 2. Mannschaft mit Platz 7 für die Rückrunde bestens gerüstet

Mit einem Platz im gesicherten Mittelfeld geht die „Zweite“ in die Winterpause. Vor der Saison gab es **ein Torwartproblem, das aber mit Michael Stemmler bestens** gelöst wurde. Der 7. Platz entspricht den Erwartungen und vielleicht kann man in der Rückrunde noch zulegen und nach vorne aufschließen. Die **Trainingsbeteiligung war wie bei** der „Ersten“ sehr erfreulich. Betreut wird das Team von Wolfgang Geisenberger und Michael Kees.



Torhüter Michael Stemmler



Coach Michael Kees



Spieler Michael Schrott

## Unsere A-Jugend hat sich im Mittelfeld der Kreisjugendliga etabliert

Trotz vielerlei Bedenken hat sich die Kooperation mit Peiting bewährt. Die Jugendlichen sind im Spielbetrieb und werden Woche für Woche in der Kreisjugendliga gefordert. Jeder Spieler hat die Möglichkeit bei optimalen Trainings- und Spielbedingungen sich weiter zu entwickeln. Das Ziel nicht auf die Abstiegsplätze abzurutschen, wurde zum Ende der Vorrunde sichergestellt.



Tobias Kellhammer



Daniel Kriesmair



Florian Radler



## Auf der Weihnachtsfeier wurden zwei altbewährte Spieler geehrt



v.l.: Fußballabteilungsleiter Robert Radler, Günter Gornig und Andi Herz

Günter Gornig hat mittlerweile schon mehr als 750 Spiele im Seniorenbereich bestritten, zurzeit ist er immer noch bei der „Zweiten“ und in der AH am Ball. Andi Herz ist über 200 x im Trikot des SV Hohenfurch aufgelaufen und gehört auch weiterhin zum Stammpersonal der 2. Mannschaft.

## Unser Eishockeyteam hat einen schlechten Start erwisch

Die Erwartungen waren von Anfang an nicht sehr hoch angesetzt, ständige Personalprobleme (Fußball, Verletzungen, einige Stammspieler haben aufgehört) zwangen Trainer Thomas Stöger immer wieder zu improvisieren. Oft wurde nur mit zwei Blöcken gespielt und der kräftemäßige Einbruch kam im letzten Drittel. Natürlich ist ein Peter Kothmayr, Bernie Häuserer oder ein Mühlegger nicht zu ersetzen. Sie waren jahrelang Leistungsträger in unserem Team. Gegen Lindenberg wurde in Lindau erstmals gepunktet, die Form ist ansteigend und beim 0:1 gegen Ulm hat alles gepasst, nur bei der Chancenauswertung war man zu ungestüm und nicht clever genug. Aber ein Mittelfeldplatz ist immer noch möglich, die Saison ist noch lang und es kann noch viel passieren. Eishockey-Boss Michael Kees ist immer noch optimistisch. Leider kann er bei den Spielen nicht immer dabei sein, da er als Schiedsrichter bzw. Linesman in der Bundesliga jedes Wochenende im Einsatz ist.



**Neuzugänge:**

Bastian Leder



Florian Heidorn

